



Le 25 février 2022
February 25th, 2022

Cher(es) Citoyennes / Citoyens,
Dear Citizens,

AVIS SPÉCIAL est par la présente donné, conformément aux dispositions du Code municipal du Québec, qu'une séance extraordinaire du Conseil de la municipalité est convoquée par Benoit Tremblay, Directeur général et Secrétaire-trésorier, pour être tenue au centre communautaire de North Hatley, 3127, chemin Capelton, le

SPECIAL NOTICE is hereby given, in accordance with the Quebec municipal Code, that an extraordinary session of the Municipal Council has been called by Benoit Tremblay, Director general and Secretary-Treasurer, to be held at community center, 3127 Capelton Rd, on

Lundi 28 février 2022
19h00

Monday February 28th
7h p.m.

ORDRE DU JOUR

AGENDA

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Période de questions portant sur les sujets à l'ordre du jour
3. Nomination des membres du CCU
4. Règlement 2022-643 – règlement d'éthique et déontologie des élus municipaux – Avis de motion
5. Règlement 2022-643 – règlement d'éthique et déontologie des élus municipaux – Présentation et dépôt
6. Règlement 2022-641 sur la démolition d'immeubles – Avis de motion
7. Règlement 2022-641 sur la démolition d'immeubles – Adoption du projet
8. Levée de l'assemblée

1. Adoption of the Agenda
2. Question period regarding the subjects on the agenda
3. Appointment of the members of the CCU
4. By-law 2022-643 - By-law on ethics and professional conduct of elected officials – Notice of motion
5. By-law 2022-643 - By-law on ethics and professional conduct of elected officials - Presentation and deposit
6. By-law 2022-641 on building demolition - Notice of Motion
7. By-law 2022-641 on building demolition – Adoption of the draft
8. Adjournment

Donné à North Hatley, ce 25^e jour du mois de février 2022

Given at North Hatley, this 25th day of February 2022

Benoit Tremblay
Directeur général et Secrétaire-trésorier